

Gauinterner Rundenwettkampf 2013

Gau Kaufbeuren Marktoberdorf

Wieder ist ein Jahr vergangen und somit steht der Herbstrundenwettkampf 2013 vor der Tür. Es gab allerhand Änderungen, auf welche ich Euch mit diesem Infoblatt Aufmerksam machen will.

Es gibt einen neuen Gau-Rundenwettkampfleiter nachdem Wolfgang Willerich sein Amt niedergelegt hat und viel zu früh von uns geschieden ist.

Mein Name ist Christian Kustermann und ich komme aus Eggenthal. Ich bin aktiver Schütze im Eggenthaler Schützenverein in der 1. Mannschaft, Sportleiter und Jugendtrainer der NAWE Schützen. Das Amt des Gau-RWK-Leiters habe ich von Wolfgang übernommen und hoffe das es keine Startschwierigkeiten gibt.

Die RWK-Ordnung für den gauinternen RWK wurde umgeschrieben und auf den aktuellen Stand gebracht. Jeder Mannschaftsführer hat diese durchzulesen um Probleme zu vermeiden.

Die wichtigsten Änderungen werden nachfolgend aufgelistet:

- Ersatzschützen für die erste Mannschaft aus der zweiten Mannschaft sind in der jeweiligen Runde nicht mehr in der zweiten Mannschaft einsetzbar.
- Jugendliche sind im Jugend-RWK und in der Allgemeinen Schützenklasse startberechtigt, können also bei den Erwachsenen Stammschütze und in einer Jugendmannschaft Stammschütze sein.
- Neu angemeldete Mannschaften müssen von den Stammschützen den 20-Schuß-Rindurchschnitt angeben um die Mannschaft leistungsgerecht in den RWK integrieren zu können.
- Vorschießen und Scheiben mitbringen ist lediglich einem Schützen, aber nur mit Einverständnis der gegnerischen Mannschaft, gestattet.
- Ein Nachschießen ist generell verboten.
- Der RWK-Leiter kann Mannschaften bei der Erstellung des RWK's in andere Gruppen verschieben, unabhängig vom erreichten Tabellenplatz der Endtabelle. So kann auf Einteilungswünsche, Fahrtzeiten, Ausfallen von Schützen, etc. Rücksicht genommen werden.
- Der Punkt 1f) der gauinternen RWK-Ordnung gilt, wie angegeben, nur am gleichen Tag.
- Jetzt zum wichtigsten Punkt. Die Ergebnisse können nur noch per e-Mail gemeldet werden. Alle anderen Meldungen werden nicht angenommen.

Ich hoffe die Sportordnung im Sinne aller Teilnehmer überarbeitet zu haben und wünsche allen Mannschaften einen sportlich fairen und geselligen Rundenwettkampf.

Allzeit „Gut Schuß“

Christian Kustermann
Referent Gau-Rundenwettkampf